

Presqu'île tennis de table. Un beau week-end

Publié le 08 novembre 2016



Les joueurs de la D4 qui ont joué, samedi, au complexe sportif, contre Châteaulin. Toutes les équipes pongistes du Pitt ont engrangé d'excellents résultats, ce week-end et ainsi quasiment assuré leur maintien pour la prochaine mi-saison. Vendredi, la D4, mal placée au classement avant cette rencontre, recevait Châteaulin. Les Crozonnais, Mickaël Le Bris, Kévin Parent, Alexandre Kéravel et Christophe Dessay (notre photo), sont parvenus à renverser le cours d'un match mal engagé. En s'imposant 8 à 6, les locaux font un grand pas vers le maintien.

La D1 reste dans le milieu du tableau

Samedi soir, la D1 accueillait Landerneau. À l'instar de ce qui s'était passé la veille, les presqu'îliens ont pris un très mauvais départ, se faisant mener 6 à 2 avant les doubles. Heureusement, le succès des deux paires crozonnaises sur leurs adversaires a inversé la tendance. Les sociétaires du Pitt sont finalement parvenus à arracher le match nul, qui les conforte dans le milieu de leur tableau. Dans l'après-midi, les jeunes avaient su fournir de très belles prestations. La D3 jeunes a remporté sa première victoire en championnat, face à Douarnenez, 6 à 4. La D2 jeunes s'est aussi imposée à l'extérieur, pour le compte de la troisième journée, contre Fouesnant, 9 à 1. Ils sont désormais à la deuxième place du classement et talonnent le leader de la poule. Samedi 19 novembre, la D1 ira à Douarnenez ; la D2 jeunes, à Langolen ; la D3 jeunes, à Plonévez-Porzay.